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• Resolución relativa a los ruidos y molestias provenientes de una pista de pádel, según los denunciantes 
abierta las 24 horas del día y colindante a su vivienda, dirigida a la Alcaldía-Presidencia del Ayuntamiento 
de La Luisiana (Sevilla), en el curso de la queja 13/5714. 

15.2
CAPÍTULO 03. QUEJAS NO ADMITIDAS Y SUS CAUSAS

03.1 
De las quejas remitidas a otras instituciones similares
03.1.5 
Medio ambiente
En Medio Ambiente fueron remitidas a la Defensora del Pueblo 7 quejas al no tener competencias sobre 
los organismos correspondientes. 

A destacar entre éstas la queja 13/2292 en la que el interesado nos exponía su preocupación por las 
dilaciones que se estaban produciendo en la ejecución de los sistemas de depuración, lo que estaba 
impidiendo que se llevara a cabo el Plan de Saneamiento Integral de la Costa del Sol y, más concretamente, 
que se consiguiera el objetivo de “vertido cero” para el 2015. Tras dirigirnos a la Consejería de Medio 
Ambiente y Ordenación del Territorio, nos planteó que las infraestructuras no ejecutadas en el litoral 
de Málaga, cuyo objetivo sería conseguir el “vertido cero”, habían sido declaradas de interés general del 
Estado (IGE), correspondiendo, por tanto, su ejecución a la Administración General del Estado. Por ello, 
solicitamos la colaboración de la Defensora del Pueblo para que, si lo consideraba oportuno, interesara la 
información que correspondiera ante los órganos competentes de la citada administración y así conocer 
si, efectivamente, todas las obras de infraestructura del litoral de Málaga correspondía ejecutarlas al 
Estado y, en tal caso, situación en la que se encontraban. Dicha Defensoría se dirigió a la Dirección 
General del Agua del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente quien a primeros de 
año nos ha expuesto que el Ministerio no permanecía pasivo ante el problema denunciado, existía un 
interés en conseguir un vertido cero y ahora faltaba que las Administraciones (estatal y autonómica) 
concretaran en el Protocolo de Colaboración, que aún no se había suscrito, los plazos y las actuaciones 
prioritarias a realizar.

Sobre esta queja se hace mención también en el capítulo primero de este Informe Anual dedicado al 
Medio Ambiente.

Por problemas de ruidos producidos por el tráfico en vías de titularidad estatal se han remitido a la 
Defensora del Pueblo de las Cortes Generales la queja 14/2597 y la queja 14/3817. 

http://www.defensordelpuebloandaluz.es/content/pedimos-mejor-funcionamiento-de-una-pista-de-padel-para-evitar-molestias

